

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 05.03.2025

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden

Der 1. Vorsitzende, Matthias Graf, eröffnet die Versammlung um 19:08 Uhr im Hotel Gasthaus Zur Linde. Er begrüßt die anwesenden Mitglieder herzlich und gibt einen Überblick über die Tagesordnungspunkte.

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Matthias Graf stellt die Beschlussfähigkeit fest. 12 stimmberechtigte Mitglieder nehmen an der Jahreshauptversammlung teil.

3. Genehmigung des Protokolls von 2024

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wird einstimmig genehmigt.

4. Rechenschaftsbericht des Vorstandes

Matthias Graf berichtet:

Das Dorffest 2024 konnte zwar finanziell nicht ganz kostendeckend durchgeführt werden, überzeugte jedoch mit hoher Besucherzufriedenheit und positiver Resonanz. Gründe für das finanzielle Defizit waren die kurzfristige Absage einiger Standbetreiber sowie die teurere Abfallentsorgung und Reinigung. Darüber hinaus verursachte ein von einer unbekanntenen Person beschädigter Stromkasten zusätzliche Kosten, die vom Gewerbeverein getragen werden mussten.

Beim Neujahrsempfang präsentierte sich der Gewerbeverein Hittfeld mit einem gut besuchten Stand und knüpfte zahlreiche neue Kontakte.

5. Kassenbericht des Kassenwarts

Bernd Bode berichtet über die Einnahmen und Ausgaben der Jahre 2024 und 2025. Der Gewerbeverein schloss das Jahr 2024 mit einem Minus von 849,48 Euro ab.

6. Bericht der Revisoren

Die Revisoren haben nichts zu beanstanden und beantragen die Entlastung des Vorstandes.

7. Entlastung des Vorstandes (auf Antrag der Revisoren)

Der Vorstand wird bei vier Enthaltungen (anwesender Vorstand selbst) entlastet.

8. Vorstellung der neuen Mitglieder

Das neue Mitglied Zahnarztpraxis Seevedental ist nicht anwesend.

9. Konzeption für Hittfelder Dorffest 2025

Der Flohmarkt soll in diesem Jahr auf Wunsch eines Hauptsponsors, Edeka Meyer, nicht wie üblich am Samstag, sondern am Sonntag stattfinden.

Am Sonntagmorgen ist ein moderner Gottesdienst auf der Bühne geplant.

Für das Sicherheitskonzept sind zusätzlich Straßenbarrieren erforderlich, die durch den Einsatz von IBC-Behältern umgesetzt werden sollen.

Um das Dorffest lebendiger und abwechslungsreicher zu gestalten, lädt der Gewerbeverein örtliche Vereine ein, sich mit eigenen Ständen zu beteiligen.

Bernd Bode spricht das Seniorencafé an und bedankt sich bei Matthias Hilke sowie dem Heimatverein für ihre Unterstützung im Jahr 2024. Matthias Hilke und der Heimatverein haben auch ihre Hilfe für 2025 zugesagt.

10. Wahlen

Es wird einstimmig beschlossen, dass eine offene Wahl durchgeführt wird.

10.1 Wahl des 1. Vorsitzenden für 2 Jahre

Matthias Graf stellt sich zur Wiederwahl. Er wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an.

10.2 Wahl des Kassenwarts für 2 Jahre

Bernd Bode stellt sich Wahl. Er wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an.

- 10.3** Wahl des 1. Revisors für 2 Jahre
Volker Sindel wird vorgeschlagen und stellt sich Wahl. Er wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an.

11. Verschiedenes & Anträge

Heiner Drewes weist auf die Bank an der Ecke Maschener Kirchweg hin, die aufgrund ihres Standorts unter einem Baum stark vermoost ist. Geplant ist eine Reinigung der Bank sowie – vorbehaltlich der Zustimmung von Carsten Matthies – eine mögliche Versetzung auf die gegenüberliegende Straßenseite vor das Küchenstudio. Rebecca Schäfer übernimmt die Kontaktaufnahme mit Herrn Matthies, während Heiner Drewes sich um die weiteren Schritte kümmert.

Volker Sindel merkt an, dass das Programm des Dorffests in der Vergangenheit häufig erst sehr kurzfristig veröffentlicht wurde. Matthias Graf wird diesbezüglich das Gespräch mit Uli Schulenburg suchen, damit das Programm in diesem Jahr früher vorliegt.

12. Ende

Um 20:02 Uhr beendet Matthias Graf die Jahreshauptversammlung und lädt alle Anwesenden zu einem Imbiss und gemütlichem Netzwerken ein.